校長室便り 第 1 号

みのしま

令和2年6月1日

有田市立箕島小学校

本年度もよろしくお願いいたします。

学年別の分散登校はありましたが、長い臨時休校期間がやっと終わり、約2ヶ月遅れで 令和2年度の学校生活が本格的にスタートしました。6月1日の朝礼時の放送で、概ね次 の内容について話しました。保護者の皆様もお知りおきください。

皆さんが今年1年間仲良く楽しく学校で過ごし、勉強や運動にがんばれるよう先生た ▶ちもがんばっていきたいと思っています。先生は皆さんに、かしこく、やさしい、たく ▶ましい子に成長してもらいたいと思っています。

そのためにも、少し多いですが、これから先生の言う9つのことをしっかり守ってが んばってほしいと思います。

- ○①つめは、コロナウイルス感染症感染予防の為の取組をしっかりすることです。
- ②つめは、学校でしっかりがんばるためには夜更かしをせず毎日決まった時間に寝る ことです。
- ③つめは、朝は早く起きて朝ご飯をしっかり食べてから学校に来ることです。
- ▲④つめは、事故に遭わないよう交通安全に気をつけることです。
- ⑤つめは、適切な距離を保ちながら、家の人や友達、学校の先生といっぱいはなしを することです。
- ⑥つめは、困ったことや心配事は先生や家の人にできるだけ早く相談することです。
- ⑦つめは、友達や学級の仲間を大切にすることです。
- ⑧つめは、学校でしっかり集中して授業を受け、勉強を頑張ることです。
- ⑨つめは、家でも、宿題をするだけでなく、読書をしたり、自分でわからないところ や興味を持ったことを調べたりするなど進んで勉強することです。

今年1年間一緒にこの箕島小学校で過ごす中で、君たちが今までよりもっともっとか しこく、やさしく、たくましい子どもに成長するように先生たちもしっかり応援してい きたいと思いますので、君たちも担任の先生やその他の先生が教えてくれることをしっ かり聞いてがんばりましょう。

本校は、「よく考える子ども 思いやりのある子ども きたえる子ども」の育成を目指 し、「知」「徳」「体」のバランスのとれた教育を実践していきます。全教職員が一丸とな って、互いに切磋琢磨しながら、全力で取り組んでまいります。本年度も本校の教育推進 にご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 学校長 和田 啓次郎

☆☆☆お知らせ☆☆☆

この度、本校では株式会社亀井様 (有田市野) のご厚意で、保健室 の壁を全面抗ウイルス塗料で塗り 直していただきました。

保健室の壁が見違えるようにき れいになったことは言うまでもな く、使用した塗料が光触媒方式の 抗菌・抗ウイルス・消臭塗料で、 今大変心配している新型コロナウ イルス感染症への感染予防にも大 変有益であると考えています。

